

# C'était le dernier atelier de soutien à la parentalité

Le 16 juin s'est tenu le dernier atelier de soutien à la parentalité - série d'ateliers initiée par le Rotary Club Tonnay-Charente Estuaire - avec pour thème « comprendre comment épanouir et motiver l'enfant ou l'adolescent en fonction de sa personnalité ». Ancré à Tonnay-Charente, le Rotary Club avait cette fois organisé ce dernier atelier à Rochefort.

Organisée par le Rotary Club Tonnay-Charente Estuaire donc, en partenariat avec Savoir-être à l'école, cette action de soutien à la parentalité avait été mise en œuvre grâce au concours financier de la CAF, de la Communauté d'agglomération de Rochefort Océan, des Villes de Rochefort et de Tonnay-Charente.

Les participants se sont formés d'une manière ludique, active et interactive, se saisissant d'outils visant à la compréhension de soi-même et des autres, plus particulièrement des enfants et des adolescents. Plusieurs stagiaires avaient déjà in-



**Dix-sept participants lors du dernier atelier de l'action « soutien à la parentalité ».** PHOTO AGNÈS CURCIO

tégré du savoir-faire, du savoir-être, appris au cours de l'atelier organisé la semaine précédente qui portait sur « comment développer son autorité dans la sérénité face à des comportements agressifs des enfants et adolescents ». Agnès Curcio, responsable commission Jeunesse témoignait : « Une jeune femme a même fait

part de l'expérience vécue durant la semaine où elle a pu et su rester sereine face à son enfant dont les colères récurrentes la laissaient auparavant stressée voire épuisée ».

**Christine Comet**

*Pour tout renseignement :  
tél. 06 077 81 50 ou [rotarytonnaycharenteestuaire@gmail.com](mailto:rotarytonnaycharenteestuaire@gmail.com)*